

En Seno Glacier

Armada desplegó operativo ante derrame de hidrocarburos

● Ayer se activó un despliegue interinstitucional inmediato en respuesta a un derrame, movilizando medios marítimos y aéreos para contener el incidente.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En respuesta a un incidente ambiental de relevancia, la Armada de Chile activó un amplio operativo interinstitucional con el objetivo de contener y mitigar los efectos de un derrame de hidrocarburos clasificado como de magnitud mediana en Seno Glacier.

La emergencia fue notificada ayer a la Capitanía de Puerto de Puerto Natales por la empresa Australis, responsable del centro de cultivo afectado. De forma inmediata se activó el plan de contingencia de la compañía, que incluyó la instalación de barreras físicas y paños de absorción como medidas iniciales de contención.

Para reforzar estas acciones, la Tercera Zona Naval ordenó el zarpe de la Lancha de Servicio General (LSG) 1617 “Puerto Natales”, que se trasladó hacia la zona del incidente. Posteriormente, durante la tarde, el Grupo Aeronaval Sur ejecutó un vuelo de exploración aeromarítima para evaluar el área afectada desde el aire, brindando datos esenciales para la coordinación de esfuerzos. Asimismo,



GEDIDA

En respuesta a un incidente ambiental de relevancia, la Armada de Chile activó un amplio operativo.

fue desplegada la LSG 1619 “Punta Arenas”, que transportó equipos adicionales y personal especializado.

Hasta el momento, la Autoridad Marítima ha seguido rigurosamente los protocolos establecidos para este tipo de sucesos, incluyendo el inicio de una investigación formal para determinar las causas y circunstancias que originaron el

derrame. Personal técnico de la Gobernación Marítima Punta Arenas, junto con efectivos de las Capitanías de Puerto de Puerto Natales y Punta Arenas, se encuentran en terreno verificando las acciones de contención y recuperación implementadas.

El monitoreo constante de la zona y la coordinación interagencial son elementos clave en el desarrollo de este ope-

rativo, que busca resguardar el equilibrio del ecosistema marino y garantizar la seguridad en las aguas del extremo sur chileno.

La Armada de Chile reafirma su compromiso con la protección del medioambiente marítimo y continuará trabajando de forma activa con las entidades pertinentes para mitigar los impactos del incidente.